



ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

2017-18 年度

Rotary
Club of Nagoya Meieki

クラブ会長方針 「エンジョイロータリー」
スローガン 「奉仕の心を育てよう」

ロータリー：変化をもたらす

2017-18 年度 R.I. 会長
イアン H.S. ライスリー

名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12：30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会 長：小室 健次郎
副 会 長：西川 達郎
幹 事：長澤 正志
クラブ会報：坪井 義之

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meiekirc@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekirc.com

第1231回例会
(エビカレー)

外部卓話例会

戦略計画を立案し、特徴を持った誇れるクラブに！

2017年9月27日(水)
(平成29年)曇 No.11

- 司会 石川正裕 会場運営委員
- ロータリーソング 「村祭り」
- ゲスト・ビジター紹介
 ゲスト 国際ロータリー第2760地区 地区研修委員会研修リーダー
 近藤雄亮君 (名古屋瑞穂RC)
- ビジター 1名 可児RC 藤井辰巳君

- 出席報告 会員総数84名(免除者17名)
 義務者出席49名 免除者出席12名 総数61名
 出席率77.22% 9月6日分修正出席率100%
 9月13日分修正出席率100%



会長あいさつ

小室健次郎会長

本日はこの後、近藤雄亮地区研修リーダーに「戦略計画の立案と推進の大切さ」というテーマで講話を頂きます。神野ガバナーは地区方針の行動指針の第1に「戦略委員会の設置」を掲げられております。名駅RCでは5月に戦略委員会を立ち上げ、これまでに4回委員会を開きました。本日の講話を拝聴し、また、全会員にアンケートを実施して、名駅RCの中長期ビジョンを速やかに作成する予定です。

さて、本日はお墓の話です。9月23日の彼岸の中日に、家内と墓参りに行きました。小室家の墓は平和公園にあります。平和公園は昭和22年より戦災復興土地整理事業の一環として整備され、市内279寺の189,030基のお墓が移転されました。これにより名古屋市内には100m 道路など広い道や公園が沢山出来ました。私は小学生の頃、父が運転するオートバイの後ろに乗って墓参りに行き、タワシや磨き砂でお墓をきれいに磨いていましたが、私の一番の楽しみは帰りのアイスクリームでした。

平和公園の次に、墓参りのハシゴで、家内の実家の墓がある八事霊園に参りました。八事霊園は大

正初期から名古屋市が造成した墓地で、墓碑は約50,000基あるということです。

本日はハカバカしいお話で失礼しました。

□ 幹事報告 長澤正志幹事

- (1)10月以降は変則スケジュールになります。出欠確認には必ずご回答をお願いします。
 ・10月18日(水)の例会はなく、10月14日(土)11:30からのWFFに変更。
 ・10月25日(水)はガバナー訪問で夜間例会に変更。
 ・11月22日(水)の例会はなく、11月19日(日)午後の地区大会に変更。
 クラブ計画書などで確認の上、お間違えのないようにして下さい。
- (2)トロントRI 国際大会(2018年6月24日(日)～27日(水))については現在、参加者13名と同伴の方で20名程度のご回答を頂いています。現地で行われる神野ガバナーナイトには40名分の参加費用を予算化していますので、是非ご協力下さい。
- (3)本日の例会後に理事会が行われます。

□ WFF 古本、バザー物品提供のお願い

社会奉仕委員会 早川敏江委員長
現時点でWFF(ワールドフード+ふれ愛フェスタ)の個人チケットの販売は地区全体で8,000枚、広告協賛も140社程になり、どちらも過去最高となっています。我がクラブの販売状況も例年をはるかに

10月は経済と地域社会の発展月間/米山月間/名駅RC秋の健康感謝月間です

< 例会開催予定 >

- ◇第1232回10月4日(水) 通常例会(立食)
 誕生日・結婚記念日祝福
 入会式 2名
 【例会後】入会説明会

- ◇第1233回10月11日(水) 通常例会(和食)
 西名古屋分区 宮崎 薫ガバナー補佐公式訪問
 【例会前11:30～】AG会長幹事懇談会(現次期会長幹事)
 【例会後13:35～】AGを囲むクラブアセンブリー
 (会長幹事以下理事役員委員長及び入会1年未満の新会員)

上回っています。皆様のご協力に感謝申し上げます。

さて、西名古屋分区の古本販売と、青少年奉仕委員会のバザーへの物品提供は、なかなか集まっていない状況です。今月(9月)中に、私の会社(タキモ本店)へ提供品をお送り頂ければと思います。送料は誠に恐縮ですが、自己負担をお願いします。これらの収益金はポリオ撲滅ほか、今回はフィリピンの衛生環境改善の支援基金となります。

WFF当日は会場に足をお運び頂き、ロータリアンの皆様と交流を楽しんで下さい。

外部卓話



「戦略計画の立案と推進の大切さ」

国際ロータリー第2760地区
地区研修リーダー 近藤雄亮君

今年度が始まって早や3ヶ月。ガバナー輩出クラブとして、想像していた以上にやる事が多くあるなど思われているかと思います。しかし、地区や国際ロータリーの動きを間近に見る絶好のチャンスですので、一丸となりご協力頂きたいと思ひます。

本日の演題は「戦略計画の立案と推進の大切さ」です。国際ロータリーの戦略計画ですが、端的に言えば、ロータリーの基本理念を遂行していくことです。国際ロータリーでは、第1モットーである「超我の奉仕」を中心に、「目的(旧綱領)」と「本質」があります。ロータリーの「本質」とは、「地域の人々の生活を改善したいという情熱を社会の役立つ活動に注いでいる、献身的な人々の世界的ネットワーク」ということです。それらを基本にして、ロータリーの「使命」を実行していく訳です。ロータリーの「使命」とは、「職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて、人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理解、親善、平和を推進する」ということです。

こうしたことを実践するための「優先項目」が、「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の重点化と増加」「公共イメージと認知度の向上」の3つです。中でも、最近の国際ロータリーの動向を見ていると、3つ目の「公共イメージと認知度の向上」にかなり力を入れているようです。また、ロータリアンの指針として「中核的価値観」(奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップ)が定められています。

こうした国際ロータリー戦略計画のもと、各地区、各クラブは何をやるべきか、が問題となります。

まず今、我々はロータリアンとしての活動、そして自分のクラブについてしっかりした認識を持たなければなりません。自分のクラブはマンネリ化し、派閥が出来、村社会になっていませんか？ロータリークラブは「世界で良いことをしよう」と思っている職業人の集まり、ネットワークです。村社会では駄目です。逆に、居心地が良いだけの竜宮城になっていませんか？自分のクラブの健康診断を行い、自分たちのクラブの良い所、悪い所を把握し、「こういうクラブになりたい」という3~5年後の

あるべき姿を描き、その実現に向けて優先事項と目標を立てることです。これが「クラブ戦略計画」です。

ジョン・ジャーム直前国際ロータリー会長は昨年の規定審議会が終わった時に、「潮目が変わった」と言ったそうです。まさにロータリーは歴史的变化点にあります。ポール・ハリスに次の言葉があります。「ロータリーがしかるべき運命を切り開くには、私たちは常に進化し、時には革命的にならなくてはなりません」。世の中に大きな変化がある場合、古い慣習にとらわれず、素早くそれに反応し、斬新的な考えを取り入れ、行動に移さなくてはなりません。

「潮目が変わった」という昨年4月の規定審議会では、ロータリーの基本理念や職業分類制度は維持しつつ、各クラブに対して驚く程の柔軟性が与えられました。各クラブが変化しやすくしたと言ってもいいと思います。つまり、皆で知恵を出し合っただけの在り方をよく考え、各クラブが異なった形、異なった運営が出来るようになったと捉えるべきです。一方、自由裁量権が認められた分、自己責任が増したということです。自分のクラブで議論をし、纏め、中長期ビジョンを作らなくてはなりません。これが「クラブ戦略計画」となります。

ロータリーは単なる親睦団体ではなく、単なる奉仕団体でもありません。かつて米山梅吉翁は「ロータリーの例会は人生の道場である」と言われました。“学ぶ場”である以上、辛いことが多いのではないのでしょうか。でも辛いことを一生懸命やり、結果として得る人生哲学・経営哲学・信頼出来る友などがあれば、辛いことも喜びに変わると思ひます。

ロータリーの基本は「I serve」です。相手の喜び姿に見返りを望むのではなく、それを自分のやりがいと感じ、そして感動することが重要です。我々に驚く程の柔軟性が与えられた今、特徴を持った誇れるクラブとなれるよう、しっかりした自分たちのビジョンを作成し、実行に移して頂きたいと思ひます。

ニコボックス

- 本日、拙い卓話を聞いて頂きます。宜しくお願ひ致します。
(名古屋瑞穂RC 近藤雄亮君)
- 宜しくお願ひ致します。(可児RC 藤井辰巳君)
- 近藤雄亮バスターガバナーの講話を楽しみにしています。
(小室健次郎君)
- 近藤雄亮元ガバナー、ようこそ名駅RCへいらっしゃいました。
(藤井圓隆君)
- 近藤雄亮バスターガバナーの卓話、宜しくお願ひ致します。
(米坂みよ古さん)
- バスターガバナー 近藤雄亮君、宜しくお願ひ致します。
(西川達郎君)
- 家内が9月11日亡くなりました。生前のご厚誼に感謝して。
(岡本敏男君)
- 近藤研修リーダー、本日のクラブ戦略の卓話を楽しみにしています。
(早川敏江さん)
- 先週金曜日の夜、錦三にて藤井君、神保君、大変楽しくさせて頂きありがとうございました。(寺西英宏君)
- 本人・配偶者誕生日。今年も夫婦2人で年をとってしまいました。
(村本博朋君)
- 近藤バスターガバナーをお迎えして。西三河中分区のガバナー補佐訪問10会場、無事に終了しました。大変勉強になりました。
(川村勝廣君)
- なんとなく心が軽くて。
(石黒 隆君)
- その他、コーヒー代として2名の方よりご協力頂きました。